



Vecinos por Moralarzarzal Participa!

GRUPO MUNICIPAL

MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL VECINOS POR MORALARZARZAL PARTICIPA! PARA QUE EL EQUIPO DE GOBIERNO SOLICITE A LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN UNA SOLUCIÓN A LAS FAMILIAS AFECTADAS POR LA SUPRESIÓN DE LAS RUTAS ESCOLARES LLEVADAS A CABO PARA ESTE CURSO ESOCALAR PARA EL IES CARMEN MARTÍN GAITE DE MORALARZARZAL.

Hasta este último curso académico 2023/2024, las rutas escolares establecidas por la Comunidad de Madrid para el traslado del alumnado al IES Carmen Martín Gaité daba respuesta a las necesidades de todos los **estudiantes**. **Atendiendo** a vecinos y vecinas del propio municipio de **Moralzarzal** que residían en zonas muy alejadas como las Hachazuelas, Herradura o la zona del polideportivo.

No obstante, la reciente revisión de dichas rutas por el órgano competente, la Consejería de Educación, Universidad y Ciencia, ha provocado un agravio a muchas familias con las que hemos podido hablar. Nos han informado que ha habido un total de **117 solicitudes** para únicamente las **55 plazas** disponibles. Estos datos reflejan que la modificación ha dejado al 53% de las familias solicitantes sin ruta para que sus hijos e hijas puedan acudir al centro.

En este nuevo planteamiento, se han **eliminado las paradas del polideportivo, Herradura y Hachazuelas**, dejando esta última para únicamente 1º y 2º de la ESO, por lo que se excluyen a estudiantes de la etapa de educación obligatoria de 3º y 4º de la ESO. Asimismo, se ha suprimido de las rutas a todos los estudiantes de bachillerato y grado medio, adolescentes que aún se encuentran en su etapa formativa y que por lo tanto no pueden quedar en esta situación.

Por todo ello, proponemos al pleno **adoptar el siguiente acuerdo**:

- ✓ Que el Equipo de Gobierno solicite formalmente a la Comunidad de Madrid una respuesta rápida y urgente para las 62 familias, muchas de ellas vecinos y vecinas de Moralarzarzal para que se reconsideren las modificaciones de las rutas y se adecúen a la demanda que han realizado las propias familias.

En Moralarzarzal, 29 de agosto de 2024